

Mi querida Marta :

Dices que por cada tres cartas tuyas yo contesto una. Me hace gracia tu argumento; en realidad escribes tres con distinta fecha pero las envías en un mismo sobre. ¿ Sabes cómo le llamo yo a eso ? El ingenioso fraude del "tripleto".

No vamos a hablar del tiempo, ya sabes que yo escribo para la eternidad; por otra parte el tiempo no es lo mismo para Kant que para Bergson y el tiempo de Leibnitz en nada se parece a tu tiempo. Dejo concluidas las amonestaciones por tu silencio con esta brillante muestra de erudición.

Ahora que hablé de Kant, he de contarte que María Elena está lo mas entusiasmada con abrir un salón literario. Veleidades líricas. Quiere ser émula de Mme. de Staël y de Chateaubriand. Lo que no me parece muy agradable es el lugar que me ha asignado : "Tú podrías entretenernos con las deducciones metafísicas que extraigas de Kant". - La única deducción metafísica que yo saqué de Kant es que me arruinó las vacaciones. ¡Como para seguir deduciendo!

Nuestra docta Facultad sigue avanzando. Hay nuevos profesores de Trabajos Técnicos y caras nuevas en el alumnado. Noticia sensacional : Alfombraron el subsuelo. Solo se puede patinar en el hall de entrada mientras no esté de guardia el vigilante.

No sé si sabrás que algunas clases se han convertido en Institutos de Nutrición. La gente lleva termos, bizcochos y el Jefe del Sanatorio de Muñecas vende unos sandwiches que son un sueño!

Pero no todo es patinaje y alimentación. Están las clases de Griego donde se llora a gritos... de risa. Ando loca con la Hécuba, me tragué el diccionario de Bailly y traduje tres renglones. Descubrí que entre la Hólado y mi pueblito de provincia hay una enorme distancia.

A las clases de Literatura Castellana va mucha gente pituca que ocupa como de costumbre los primeros bancos, no aprende nada y molesta mucho. La dama de los siete velos todavía no hizo su reaparición. Pensaré hacerlo en la próxima temporada.

Estudio mucho aunque te extrañe. Ahora estoy leyendo a Paul Bourget en "Corazón de mujer" que es soberbia, inigualable... fantástica, como diría Miss Wilson. Fíjate, la leo en el tran y me engolfo tan-

to en la lectura que el Inspector tuvo que gritarme : "Srta, le estoy pidiendo por cuarta vez : PASE BOLETO O ABONO". Yo lo miré consternada, revolví todos los papeles de la cartera, recortes, boletos, estampillas usadas (estas últimas para María Esther que las junta para las Misiones) y extraje ¡oh maravilla! el abono, donde tengo una cara de fotografía antigua.

Marta querida : por favor no le cuentes a la abuela nada de esto. La abuela cree que soy toda una universitaria, muy seria, muy reflexiva, por favor, Martita, no me descubras. La tía Angela me dice en una carta que esta euforia no le parece nada conveniente para una niña de Facultad. Pero esto no es euforia. Esto se llama tomar el estudio con filosofía. ¿Crees que no trabajo a la par de las lumbreras de mi año? Y piensas que porque sí nomás me paso las tardes en la Biblioteca del Instituto de Rodríguez Peña? Hay una infinidad de libros y allí tengo la ventaja de poder estudiar tranquila porque la Biblioteca de la Facultad es una "pajarera de las Musas".

En el Instituto, las chicas tienen una cancha para jugar basket ; los sábados después de habérmelas con los clásicos castellanos, juego un partido con las filósofas atletas (atleta del verbo tiao).

Te dejo pues mañana debo levantarme al alba. Hay unas neblinas de poesía ultrafista.

¡Horror! ¡Cuatro carillas! Pánico en la bolsa.

Abraza a todo el "Cerro de las Rosas" en nombre de la expatriada

*Susana*

QUERIDAS COMPAÑERAS :

Este, es el segundo número de A M I C I T I A, está en vuestras manos. Un poco tarde, tal vez. Pero como con él queríamos exaltar la fiesta patria, ya que no ha logrado hacerse en el día mismo : 25 de Mayo; aceptad que apareciendo al principio de Junio, por lo menos sea... un eco, de aquella festividad.: